

Díaz de Mendivil, Elio (D. Alvaro), Herrero (D. Feliciano), Landa-zabal, Madinaveitia (D. Pedro), Martínez de Aragón, Oleaga, Ordoño (D. Pedro), Ortiz de Zárate (D. Pedro) y Velasco (D. Jesús).

¡Descanse en paz el ilustre bascongado, y que su ejemplo de abnegación y patriotismo, tenga siempre en la tierra euskara imitadores que mantengan vivo y pujante el venerando espíritu foral!

---

## EL «ORFEON EUSKERIA» DE BILBAO



Brillantísimo resultó el concierto que el laureado *Orfeón Euskertia* dió la tarde del domingo 17 del corriente en el salón de Actos del Instituto.

Por evitar repeticiones que parecen amaneradas, baste decir que todos los números del escogido programa fueron escuchados con singular delectación, premiando á los orfeonistas con delirantes salvas de aplausos.

El *Orfeón Euskertia* honra á Bilbao y ha dado gallardas muestras de su notable adelanto.

La delicadeza y frescura en las voces; el exquisito gusto con que matizan las sublimes cadencias de los cantos bascos, estos cantos singulares, todo sentimiento y mágico lenguaje del alma; la afinación acordada y los períodos magistralmente interpretados á boca cerrada; todo, en una palabra, satisfizo al inteligente y escogido auditorio.

Varios números fueron repetidos, y otras tantas veces el *Orfeón Euskertia* fué colmado de prolongadas ovaciones.

Siga por el camino felizmente emprendido, y repítanse, sin precipitaciones, pero con constancia, tan hermosísimas veladas.

Auguramos, interpretando en esto la opinión del público, que la historia del *Orfeón Euskertia* ha de ser un tejido de laureles.

---